

<p><b>What does the term "RCC" signify?</b>  <b>Rescue Co-ordination Center.</b></p>	<p><b>Что означает термин "RCC"?</b>  <b>Спасательный Координационный Центр.</b></p>
<p>What does the term "Prudonce" signify?  Distress in force, but restricted working may be resumed.</p>	<p>Что означает термин "Prudonce"?  Бедствие в силе, но ограниченной работе может быть возобновлено.</p>
<p>What does the term "Seelonce Feenee" signify?  Normal working may be resumed.</p>	<p>Что означает термин "Seelonce Feenee"?  Нормальная работа может быть возобновлена.</p>
<p>What does the term "Seelonce Mayday" signify?  The Controlling station imposes silence on interfering stations.</p>	<p>Что означает термин "Seelonce Mayday"?  Станция Управления налагает молчание на вмешивающиеся станции.</p>
<p>What does the term "Seelonce Distress" signify?  Any other stations impose silence.</p>	<p>Что означает термин "Seelonce Distress"?  Любые другие станции налагают молчание.</p>
<p>What does the term "AMVER" signify?  Automated Mutual Assistance Vessel Rescue System.</p>	<p>Что означает термин "AMVER" ?  Автоматизированная система спасения судов.</p>
<p>The Selective Call Number for a Coast Station consist of?  Four digits.</p>	<p>Избирательный номер для Береговой Станции состоит из?  Четырех цифр.</p>
<p>Which signal indicates that an important meteorological or navigational warning is about to follow?  SECURITE.</p>	<p>Какой сигнал указывает, что важное метеорологическое или навигационное предупреждение собирается передаваться?  SECURITE.</p>
<p>What does CES abbreviation means?  Coast Earth Station.</p>	<p>Что означает CES аббревиатура сокращения?  Береговая земная станция.</p>
<p>What does SES abbreviation means?  Ship Earth Station.</p>	<p>Что означает аббревиатура СЭП?  Судовая земная станция.</p>
<p>What does SafetyNET abbreviation means?  The service which is used to broadcast Maritime Safety Information to ships.</p>	<p>Что означает аббревиатура SafetyNET?  Служба, которая используется, для того, чтобы передать по радио Информацию по Безопасности мореплавания на суда.</p>
<p>Which of these numbers is the Inmarsat-A number?  Seven digits, beginning with 1.</p>	<p>Какой из этих номеров является номером Инмарсата-А?  Семь цифр, начинаясь с 1.</p>
<p>Which of these numbers is the Inmarsat-B number?  Nine digits, beginning with 3.</p>	<p>Какой из этих номеров является номером Инмарсата-В?  Девять цифр, начинаясь 3.</p>
<p>Which of these numbers is the Inmarsat-C number?  Nine digits, beginning with 4.</p>	<p>Какой из этих номеров является номером Инмарсата-С?  Девять цифр, начинаясь 4.</p>
<p>Which of these numbers is the Inmarsat-M number?  Nine digits, beginning with 6.</p>	<p>Какой из этих номеров является номером Инмарсата -М?  Девять цифр, начинаясь 6.</p>
<p>What does the abbreviation DER mean using NBDP (telex)?  Out of order.</p>	<p>Что означает аббревиатура DER, используя NBDP (телекс)?  Вышел из строя.</p>
<p>What does the abbreviation GA+ mean using NBDP (telex)?  Go ahead.</p>	<p>Что означает аббревиатура GA +, используя NBDP (телекс)?  Разрешение.</p>
<p>What does the abbreviation MOM mean using NBDP (telex)?  Wait/ Waiting (a moment).</p>	<p>Что означает аббревиатура MOM, используя NBDP (телекс)?  Ожидание / Ожидание (мгновение).</p>
<p>What does the abbreviation NDN mean using NBDP (telex)?  Non-delivery notification.</p>	<p>Что означает аббревиатура NDN с использованием NBDP (телекс)?  Уведомление о доставке.</p>
<p>What does the abbreviation WRU mean using NBDP (telex)?  Who is there / Who are you?</p>	<p>Что означает аббревиатура WRU с использованием NBDP (телекс)?  Кто есть / Кто ты?</p>
<p>What information is available from SafetyNET transmissions?  Maritime Safety Information.</p>	<p>Какую информацию можно получить из передач SafetyNET?  Информацию о безопасности на море.</p>

<p>What information is considered to be unscheduled SafetyNET broadcast? Urgent navigational warnings, severe weather warnings and distress alert relays.</p>	<p>Какая информация считается незапланированной ретрансляцией SafetyNET? Срочные навигационные предупреждения, серьезные погодные предупреждения и предупреждения о бедствии.</p>
<p>What does the category code "00" denote in NAVTEX messages? Messages of singular importance, such as an initial distress message. 024 What Inmarsat satellite communications system has an Enhanced Group Call (EGC)? Inmarsat-C sat communications system.</p>	<p>Что означает код категории "00" в сообщениях NAVTEX? Сообщения особой важности, такие как первоначальное сообщение о бедствии.</p>
<p>What Inmarsat satellite communications system has an Enhanced Group Call (EGC)? Inmarsat-C sat communications system.</p>	<p>Какая система спутниковой связи Inmarsat имеет расширенный групповой вызов (EGC)? Система связи «Инмарсат-С».</p>
<p>What categories of messages cannot be rejected using the NAVTEX receiver controls? Navigation warnings.</p>	<p>Какие категории сообщений не могут быть отклонены с помощью элементов управления приемником NAVTEX? Навигационные предупреждения.</p>
<p>All NAVTEX messages are prefixed by a: 4-character group.</p>	<p>Все сообщения NAVTEX имеют префикс а: 4-символьная группа.</p>
<p>What does the EPIRB signal indicate? That one or more persons are in distress that they may no longer be on board a ship or aircraft and that receiving facilities may no longer be available.</p>	<p>Что показывает сигнал EPIRB? Тот один или больше людей находящихся в бедствии, что они больше не могут быть на борту судна или самолета и что подробности больше не могут быть доступны.</p>
<p>Who is responsible for ensuring that your EPIRB is registered? The relevant authority in the flag State.</p>	<p>Кто несет ответственность за регистрацию вашего АРБ? Представитель судовладельца.</p>
<p>On vessels being sold to new owners, the EPIRB: Must be re-registered.</p>	<p>На судах, продаваемых новым владельцам, АРБ: Должен быть перезарегистрирован.</p>
<p>How often is it recommended to fulfill EPIRB test procedure? Monthly.</p>	<p>Как часто рекомендуется выполнять процедуру тестирования EPIRB? Ежемесячно.</p>
<p>What is the purpose of a SART? To home SAR units to the position of a person in distress.</p>	<p>031 Что является целью SART? К домашним SAR модулям к позиции человека в бедствии.</p>
<p>What test should be carried out daily? DSC - Without radiation - Use built-in test facility.</p>	<p>Какой тест следует проводить ежедневно? DSC - Без излучения - Используют встроенное испытательное средство.</p>
<p>What test should be carried out weekly? DSC - Live call to coast station.</p>	<p>Какое испытание должно быть выполнено еженедельно. DSC - прямой вызов береговой станции.</p>
<p>What test should be carried out monthly? Survival craft VHF - not on channel 16, SARTs, EPIRBs.</p>	<p>Какой тест следует проводить ежемесячно? аварийные УКВ - не на канале 16, SARTs, EPIRBs.</p>
<p>State the Areas covered by the Inmarsat satellite system. Sea areas between parallels 70 N and 70 S.</p>	<p>Укажите районы, охваченные спутниковой системой Инмарсат. Морские районы между параллелями 70 N и 70 S.</p>
<p>State the meaning of the abbreviation NCS which is used within the Inmarsat communications system. Network Co-ordination Station.</p>	<p>Сформулируйте значение аббревиатуры NCS, которая используется в системе связи Inmarsat. Сетевая координационная станция.</p>
<p>State the meaning of the abbreviation MES which is used within the Inmarsat communications system. Mobile Earth Station.</p>	<p>Сформулируйте значение аббревиатуры MES, которая используется в коммуникационной системе Инмарсат. Мобильная Земная Станция.</p>
<p>How would you define Sea area A1? An area within the radiotelephone coverage of at least one VHF coast station in which continuous DSC alerting is available.</p>	<p>Как Вы определили бы Морскую район A1? Район внутри зоны действия радиотелефона по меньшей мере одной береговой станции ОБЧ, в которой доступно непрерывное оповещение DSC.</p>

<p>How would you define Sea area A2? An area, excluding sea area A1, within the radiotelephone coverage of at least one MF coast station in which continuous DSC alerting is available.</p>	<p>Как вы определяете Морской район A2? Район, исключая морской район A1, в пределах зоны действия радиотелефона по меньшей мере одной береговой станции MF, в которой доступно непрерывное оповещение DSC.</p>
<p>How would you define Sea area A3? An area excluding sea areas A1 and A2, within the coverage of an INMARSAT geostationary satellite in which continuous alerting is available.</p>	<p>Как вы определяете Морской район A3? Район, исключая морские районы A1 и A2, в пределах охвата геостационарного спутника INMARSAT, в котором имеется непрерывное оповещение.</p>
<p>How would you define Sea area A4? An area outside sea areas A1, A2, A3.</p>	<p>Как вы определяете Морской район A4? Район за пределами морских районов A1, A2, A3.</p>
<p>State EPIRB frequencies. 406 MHz, 121.5 MHz, 156.525MHz.</p>	<p>Прменяемые частоты АРБ. 406 MHz, 121.5 MHz, 156.525MHz.</p>
<p>What is the DSC distress/safety frequency in 2 MHz band? 2187.5 kHz</p>	<p>Что такое частота бедствия ЦИВ / безопасности в полосе 2 МГц? 2187.5 kHz</p>
<p>Which channel is used for DSC distress and calling on VHF? VHF channel 70.</p>	<p>Какой канал используется для бедствия ЦИВ и вызова на ОБЧ? ОБЧ-канал 70.</p>
<p>On which MF/HF DSC frequency must a watch always be maintained? 2187,5 kHz+8414,5 kHz+ also on at least one of the distress an safety DSC frequencies 4, 6, 12, or 16 MHz.</p>	<p>На какой частоте DF MF / HF должны всегда поддерживаться часы? 2187,5 кГц + 8414,5 кГц + также по меньшей мере на одном из бедствий, на безопасных частотах DSC 4, 6, 12 или 16 МГц.</p>
<p>On which international frequency is NAVTEX transmitted?. 518 kHz.</p>	<p>На какой международной частоте передается НАВТЕКС ? 518 kHz.</p>
<p>What is the relationship between frequency, wavelength and the speed at which a radio wave travels? <math>L=C/F</math>.</p>	<p>Какая связь между частотой, длиной волны и скоростью распространения радиоволн? <math>L=C/F</math>.</p>
<p>What is meant by the term "Skip distance"? Distance between transmitter and place of falling of radio wave reflected from ionosphere on earth surface.</p>	<p>Что понимается под термином «Пропустить расстояние»? Расстояние между передатчиком и местом падения радиоволны, отраженной от ионосферы на земной поверхности.</p>
<p>What is meant by the term MUF? Maximum usable frequency.</p>	<p>Что имеется в виду под термином MUF? Максимальная используемая частота.</p>
<p>What does H3E signify? SSB Full-carrier telephony.</p>	<p>Что означает H3E? SSB Полная телефония.</p>
<p>What does F1B signify? Telex.</p>	<p>Что означает F1B? Telex.</p>
<p>What does J3E signify? SSB Suppressed-carrier telephony.</p>	<p>Что означает J3E? SSB Телефон с подавленной несущей.</p>
<p>What does F3E signify? Frequency-modulated telephony.</p>	<p>Что означает F3E? Частотно-модулированная телефония.</p>
<p>Which mode of emission should be used on an MF R/T working frequency? J3E.</p>	<p>Какой режим излучения следует использовать на рабочей частоте MF R / T? J3E.</p>
<p>Which mode of emission should be used on an MF telex frequency? F1B/J2B.</p>	<p>Какой режим излучения следует использовать на частоте телетайпа MF? F1B/J2B.</p>
<p>Which mode of emission should be used on an HF R/T working frequency? J3E.</p>	<p>Какой режим излучения следует использовать на рабочей частоте HF R / T? J3E.</p>
<p>Which mode of emission should be used on Channel 16? G3E/F3E.</p>	<p>Какой режим излучения следует использовать на канале 16? G3E/F3E.</p>

What do 002321000 signify? MMSI of coast station, or group coast stations.	Что означает 002321000? MMSI береговой станции или береговых станций группы.
What do 232100000 signify? MMSI of ship station.	Что означает 232100000? MMSI судовой станции.
What do 023210000 signify? MMSI of group of ships.	Что означает 023210000? MMSI группы судов.
Which of the following is a MMSI number used in a DSC controller for a Ukrainian registered ship? 272182000.	Что из следующего является номером MMSI, используемым в контроллере DSC для зарегистрированного в Украине судна? 272182000.
What would be the Inmarsat-C number for the vessel? 423200176.	Каким будет номер Inmarsat-C для судна? 423200176.
What is the purpose of the 2177 kHz frequency? It is used intentionally for ship/ship calls and for shore/ship calls.	Какова цель частоты 2177 кГц? Она используется намеренно для связи судно / судно и для связи берег / судно.
What is the purpose of the 2187.5 kHz frequency? It is used for distress/safety.	Какова цель частоты 2187,5 кГц? Она используется для бедствия / безопасности.
What is the purpose of the 2189.5 kHz frequency? It is used intentionally for ship/shore routine calls.	Какова цель частоты 2189,5 кГц? Она используется для вызовов судно / берег.
What is the purpose of the 8414.5 kHz frequency? It is used for distress /safety.	Какова цель частоты 8414,5 кГц? Она используется для бедствия / безопасности.
What is the purpose of the channel 70 frequency? It is used for distress/safety and routine calls.	Какова цель частоты канала 70? Она используется для вызовов бедствия / безопасности и обычных вызовов.
How often is a live DSC test required to be made? Weekly.	Как часто нужно проводить тест DSC? Еженедельно.
How often is an internal DSC test required to be made? Daily.	Как часто требуется внутренний тест DSC? Ежедневно.
If no acknowledgment is received on DSC following an alert, how often will the alert be repeated? Every 3,5 to 4,5 minutes at random.	Если после DSC не получено подтверждение о DSC, как часто будет повторяться предупреждение? Каждые 3,5-4,5 минуты наугад.
When would such mode of operation as FEC Collective be used? For transmission to "All Stations".	Когда будет использоваться такой режим работы, как FEC Collective? Для передачи на «Все станции».
When would such mode of operation as ARQ be used? For communication between two stations.	Когда будет использоваться такой режим работы, как ARQ? Для связи между двумя станциями.
When would such mode of operation as FEC Selective be used? For transmission from one station to another, specific, station.	Когда будет использоваться такой режим работы, как FEC Selective? Для передачи от одной станции к другой, конкретной станции.
When would SELCALL be used? For calling by TOR (Telex over Radio)	Когда SELCALL будет использоваться? Для вызова TOR (Телекс по радио)
Where can details of a coast station's Telex frequencies be found? In the List of Coast Station.	Где можно найти данные о частоте телексов береговой станции? В списке береговой станции.
What is meant by 3220 Auto G? Answerback of shore station of TOR communication.	Что подразумевается под 3220 Auto G? Ответ на береговую станцию связи ТЗ.
What is meant by 64523 GBUF X? Ship's station answerback.Send a radiotelegram."Go ahead"	Что означает 64523 GBUF X? Ответная реакция станции.079 Что означает GA + ?.
What is meant by GA+? Send a radiotelegram. "Go ahead"	Что означает GA + ?. Отправьте радиотелеграмму. "Go ahead"

What is meant by KKKK? Clear connection with land subscriber.	Что такое KKKK? Четкое соединение с абонентом земли
What is meant by BRK+? Break radio connection with coast station.	Что такое BRK +? Разрыв радиосвязи с береговой станцией.
What is meant by DIRT LX? Direct telex line to subscriber is required.	Что означает DIRT LX? Требуется прямая телексная линия абоненту.
What is meant by J2B? SSB Telex.	Что подразумевается под J2B? SSB Telex.
What code is used to obtain a weather report by telex? WX.	Какой код используется для получения метеосводки по телексу? WX.
What code is used to obtain a list of current navigational warnings by telex? NAV.	Какой код используется для получения списка текущих навигационных предупреждений по телексу? NAV.
086 What code is used to send a weather report by radiotelex? OBS+.	Какой код используется для отправки метеорологического отчета радиотелефоном? OBS+.
What does the distress signal MAYDAY mean? That the vessel and crew are threatened by immediate destruction.	Что означает сигнал бедствия MAYDAY? Что судно и экипаж находятся под угрозой немедленного уничтожения.
State the urgency signal. PAN PAN.	Сформулируйте сигнал срочности. PAN PAN.
What does the Safety signal indicate? That an important meteorological or navigational warning is about to follow.	Что означает сигнал Safety? Это важное метеорологическое или навигационное предупреждение.
State the safety signal. Securite.	Сформируйте аварийный сигнал. Securite.
In which publication can Coast station traffic lists be found? ITU List of Coast Stations.	В какой публикации могут быть найдены traffic lists береговой станции? ITU Список береговых станций.
In which publication can Charges for foreign stations be found? ITU List of Coast Stations.	В какой публикации могут быть найдены сборы иностранные станций? ITU Список береговых станций.
In which publication can Times of weather bulletins be found? ITU List of Radiodetermination and Special Service Stations.	В какой публикации можно найти Times бюллетеней погоды? ITU Список станций радиоопределения и специальных служб МСЭ.
In which publication can Ship's AAIC be found? ITU List of Ship Stations.	В какой публикации может быть найден судовой AAIC? ITU List судовых станций.
In which publication can Inmarsat CESs be found? ITU List of Coast Stations.	В какой публикации можно найти CES Инмарсат? ITU Список береговых станций.
In the GMDSS, how can MSI be received? By NAVTEX, EGC, HF NBDP.	В GMDSS, как может MSI быть полученным? By NAVTEX, EGC, HF NBDP.
In which frequency band do radar transponders transmit? In the 9 GHz band.	В какой полосе частоты транспондеры радара передают? В диапазоне 9 GHz.
What does the urgency signal consist of? Of the group of the words PAN PAN.	Из чего состоит сигнал срочности? Из группы слов PAN PAN.
What does the safety signal consist of in direct printing telegraphy? Of the word SECURITE.	Что представляет собой сигнал безопасности, состоящий в прямой печатной телеграфии? Из слова SECURITE.
A drifting container was observed, what kind of message is to be broadcasted? A safety message.	Наблюдался дрейфующий контейнер, какое сообщение должно транслироваться? Сообщение о безопасности.

<p>By what means and in which frequency bands can a safety message be announced? By using DSC on one or more of the distress and-safety frequencies.</p>	<p>Каким образом и в каких диапазонах частот может быть объявлено сообщение о безопасности? Используя DSC на одной или нескольких частотах бедствия и безопасности.</p>
<p>On which VHF channel can a coast station be called by means of DSC for a routine call? On channel 70.</p>	<p>На каком канале УКВ может вызывать береговую станцию с помощью DSC для обычного вызова? На 70 канале.</p>
<p>How can a satellite EPIRB be activated? Manually (in case of distress) or automatically (if the vessel is sinking).</p>	<p>Как активировать спутниковый EPIRB? Вручную (в случае бедствия) или автоматически (если судно тонет).</p>
<p>Whom shall ship station or ship earth stations inform immediately of the receipt of a distress alert and its contents? The master or person responsible for the ship.</p>	<p>Кому судовые станции или судовые земные станции немедленно сообщают о получении сигнала бедствия и его содержимого? Капитану или человеку, ответственному за судно.</p>
<p>What type of radio wave is propagated on VHF? Line-of-sight wave.</p>	<p>Какой тип радиоволн распространяется на ОБЧ? Линия прямой видимости.</p>
<p>What is the main factor which determines the range of transmission on the marine VHF band? Suspension heights of antennas.</p>	<p>Каков главный фактор, определяющий диапазон передачи на морской ОБЧ-полосе? Высоты установленной антенн.</p>
<p>What is meant by the term AGC? Automatic Gain Control.</p>	<p>Что понимается под термином AGC? Автоматический контроль усиления.</p>
<p>What is the maximum power output that should be used to make a routine call on channel 70 addressed to "All Ships"? The power should not exceed 1 W.</p>	<p>Какова максимальная выходная мощность, которая должна использоваться для выполнения вызова по каналу 70, адресованного «Всем судам»? Мощность не должна превышать 1 Вт.</p>
<p>What does a distress alert consist? Format specifier, self identification, nature of distress, position, time, type of subsequent communication.</p>	<p>Из Чего состоит сигнал бедствия? Спецификатор формата, самоидентификация, характер бедствия, положение, время, тип последующей связи.</p>
<p>What time is kept in the ship's radio log book? UTC.</p>	<p>Какое время указывается в судовом радио журнале? UTC.</p>
<p>When at anchor within port limits, a vessel may use the radiotelephone to communicate with: The Local Coast Station on VHF.</p>	<p>Когда судно находится на якоре в пределах порта, судно может использовать радиотелефон для связи: Местная береговая станция на УКВ.</p>
<p>The radiotelephone public correspondence service at sea should, if possible, be operated: On a duplex basis.</p>	<p>Радиотелефонная служба общественной корреспонденции в море должна, по возможности, эксплуатироваться: На дуплексной основе.</p>
<p>What is a Traffic List ? A list of ships names/call signs for whom a Coast Station has telegrams, telephone calls or telex messages.</p>	<p>Что такое Traffic List? Список названий судов / позывных, для которых береговая станция имеет телеграммы, телефонные звонки или телексные сообщения.</p>
<p>The meaning of the Abbreviation or Service Indicator RTL is: Radio telex letter.</p>	<p>Что означает сокращение абриатуры RTL: Символ Радио-телекса.</p>
<p>Which channel is used for ship-to-ship alerting on the VHF band in the GMDSS system? 70.</p>	<p>Какой канал используется для оповещения судна о судне в диапазоне ОБЧ в системе ГМССБ? Канал 70.</p>
<p>Which frequency is used for ship-to-shore alerting on the MF band in the GMDSS system? 2187.5 kHz.</p>	<p>Какая частота используется при оповещении судно-берег на полосе MF в системе ГМССБ? Частота 2187.5 kHz.</p>

Which radioequipment is not necessary for the ships sailing in the sea area A4? Inmarsat SES.	Какое радиооборудование не требуется для судов, плавающих в акватории A4? Inmarsat SES.
Which radioequipment is not necessary for the ships sailing in the sea area A2? Telex (NBDP).	Какое радиооборудование не требуется для судов, плавающих в акватории A2? Telex (NBDP).
What types of EPIRB can be used in sea area A4? Cospas/Sarsat only.	Какие типы EPIRB могут использоваться в морском районе A4? Только Cospas/Sarsat.
Which frequency does Inmarsat-E EPIRB use for transmission of distress signals? 1.6 GHz	Какую частоту использует радиостанция Inmarsat-E EPIRB для передачи сигналов бедствия? 1.6 GHz
What modes of communication can be used in Inmarsat-C system? Telex.	Какие способы связи можно использовать в системе Inmarsat-C? Telex.
Which Inmarsat Mobile Number belongs to a Inmarsat-C ship earth station? 459291300.	Какой мобильный номер Inmarsat принадлежит наземной станции Inmarsat-C? 459291300.
Which Inmarsat Mobile Number belongs to a Inmarsat-A ship earth station? 1405201.	Какой мобильный номер Inmarsat принадлежит наземной станции Inmarsat-A? 1405201.
Which address must you type to send message from your Inmarsat-C terminal to another Inmarsat-C ship station? Telex ocean region access code + IMN.	Какой адрес вы должны ввести, чтобы отправить сообщение с вашего терминала Inmarsat-C на другую судовую станцию Inmarsat-C? Telex регион океана код доступа + IMN.
Are VHF radio waves reflected by the ionosphere? Not reflected.	Отражаются ли радиоволны УКВ в ионосфере? Не отражается.
Which currencies must be used in international charging for radiocommunication? SDR and Gold Franc.	Какие валюты должны использоваться при международной оплате радиосвязи? SDR и золотой франк.
Should lead batteries and Ni-Cd batteries be located in the same battery room? No.	Должны ли батареи и никель-кадмиевые батареи находиться в одном и том же помещении? Нет.
What is the minimum operation time of reserve source of energy on ships without an emergency energy source? 6 hours.	Каково минимальное время работы резервного источника энергии на судах без аварийного источника энергии? 6 часов.
What is the minimum operation time of reserve source of energy on ships with an emergency energy source? 1 hour.	Каково минимальное время работы резервного источника энергии на судах с аварийным источником энергии? 1 час.
A crewmember is badly injured, and you want him to be taken ashore. The procedure will be: Urgency.	Член экипажа тяжело ранен, и вы хотите, чтобы его вывезли на берег. Процедура будет следующей: Urgency.
EGC has to do with: INMARSAT.	EGC имеет отношение к: INMARSAT.
SAFETYNET has to do with: INMARSAT.	SAFETYNET имеет отношение к: INMARSAT.
The calling system may be used for calls ship-ship, ship-coast and coast-ship. Which system is it? DSC.	Вызывающая система может использоваться для вызовов судно-судно, судно-берег и берег-судно. Какая это система? DSC.
What does the urgency signal indicate? That a very important message concerning the safety of a ship, aircraft or other vehicle, or safety of a person is to follow.	Что означает сигнал срочности? Очень важное сообщение о безопасности судна, самолета или другого транспортного средства, или безопасность человека должна следовать.

<p>What does the term "TR" signify? Transit Report.</p>	<p>Что означает термин «TR»? Отчет о транзите.</p>
<p>What does the term "TR" consist of? It consists of the name and call sign of the ship, its position, course and speed, if possible, its destination.</p>	<p>Из чего состоит термин «TR»? Он состоит из названия и позывного судна, его местоположения, курса и скорости, если это возможно, места назначения.</p>
<p>1. The distress call in radiotelephony (RT) consists of: Вызов бедствия – первичная процедура оповещения о бедствии в телефонии или в текстовом виде.</p>	<p>MAYDAY - 3 times THIS IS SHIPS NAME – 3 times CS or other ID MMSI (after the Distress Alert) (For CH16 and 2182 khz</p>
<p>2. The distress message in RT consists of: Сообщение о бедствии – передается сразу после вызова бедствия и содержит подробную информацию о характере бедствия и виде требуемой помощи. С сигнала бедствия MAYDAY должны начинаться все сообщения, Относящиеся к поисково-спасательным операциям</p>	<p>MAYDAY SHIPS NAME CS or other ID MMSI (after the Distress Alert) POSITION NATURE OF DISTRESS ASSISTANCE REQUIRED ANY OTHER INFORMATION OVER</p>
<p>3.</p>	